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ÂTA 07.2Q1 8
REUNIÃO ORDINÁRIA

Local
Sala dos Conselhos - Bloco U

Data
27.09.2018

Horário
15:30h

Pauta

1. Aprovação da Ata da reunião anterior

2. Assunto: Formato das atam do conselho do CTJ e demais ritos correlatos (gravações, vistas.
aprovações da ata)
Requerente: presidência do Conselho

3. Processo 23(180.048558/201 8-66
Assunto: Progressão Docente -- Rafael Machado Casali
Relator: Alexandro Garra Bruto
Requerente: Rafael Machado Casali

4. Processo 23080.04601 7/2Q1 8-QI
Assunto: Progressão Docente -- Claudimir Antonio Carminatti
Relator: Luciana Reginato Dias
Requerente: Claudimir Antonio Carminatti

5. Processo 23080,06471 6/201 8-25
Assunto: alteração natureza Laboratório de Mecânica dos Solos
Relator: Lulas Weíhmann
Requerente: Marceio Heidemann

6. Processa 23080.014093/201 7-69
Assunto: Relatório de estágio de pós doutoramento
Relator: Talha Possamai
Requerente: Departamento de Engenharias da Mobilidade

7. Informes

Deliberações

A Presidente justificou a ausência dos Conselheiros Andrea Phutzenreutter e Dlego Duarte e deu as boas
vindas ao Professor Régis Kovacs Scalice que na Condição de novo Coordenador de Pós-Graduação em
Engenharia e Ciências Mecânicas, será conselheiro pelos próximos anos. Na sequência, submeteu a Ordem
do dia para apreciação. retirando o seu item 6 e a mesma foi aprovada por unanimidade

item 'l Aprovado pela maioria. Os Conselheiros Renato Oba, Valeria Bennack e Tanta Possamai votaram



contra

Item 2. - Mantido o formato da Ata. ressaltada a necessidade de que o Conselheiro que deseje ter sua fala

registrada. o requeira durante a reunião. Ficou ainda definido que a gravação pode subsidiar dúvidas que
eventualmente nãa sejam dirimidas pela ata. A maioria aprovou com os votos contrários dos Conselheiros

Renato Oba. Valeria Bennack e Tanta Possamai.

Item 3. - Aprovado por unanimidade, o relato do Conselheiro Alexandro Garra Brita, favorável à promoção
funcional do docente Rafael Machado Casali

Itens 4 - Aprovado por unanimidade. o relato da Conselheira Luciana Reginato Dias favorável à promoção

funcional do docente Claudimir Antonio Carminatti

Item 5 - Aprovado por unanimidade o relato do Conselheiro Lucas Weihmann favorável à alteração da
natureza do Laboratório de Mecânica dos Solos, de laboratório de ensino para laboratório integrado de

pesquisa ensino e extensão, solicitado pelo Professor Marcelo Heidemann.
Item 6 - O item 6 da Ordem do Dia proposta foi retirado de pauta com a anuência unânime dos conselheiros

porque para sua eficácia não há necessidade de ser referendada pelo Conselho da Unidades no entanto. a
Chefe do Departamento de Engenharias da Mobilidade informou que o relatório a que se refere o item, foi

aprovado em reunião do Colegiada Delegado

Item 7 -- A Presidente do Conselho da Unidade informou que:

7.1 . - será aberto edital para concurso para 4 vagas de TAES em outubrol

7.2. - o calendário de compras termina amanhã. dia 28/09 e que o governo editou normas de planejamento

que determinam que os gastos devam ser previstos com um ano de antecedência o que significa que não
haverá possibilidade de realizar compras que não tenham sido previstas neste calendários

7.3. - será baixada uma resolução pela Prodegesp, com o intuito de definir a política de movimentação dentro

da UFSCI
7.4 - Finalmente, encerrando a reunião, a Professora Cátia Regina Salva de Carvalho Pinto informou que o
Professor Juarez Vieira do Nascimento, Superintendente de Pós-Graduação da UFSC estaria visitando o

Campus e convidou todos para um encontro com ele

Lista de Presença
ASSINATURA

Cátia Resina Silva de Carvalho Pinto

Lucas Weihmann

André Lu ís Condeno Fujarra

Luiz Fernando f'eres Canil

Beatriz Pauta Fieldkircher



6 l Modesto Hurtado Ferrer

7 l Diego Santos Greff

8 Elísete Santos da Salva Zagheni

91 Régis Kovacs Scalice

11 1 Lucas Weihmann

12 Luciana Reginato Dias

13 l Maycon Pscheidt

14 Alexandro Garro Bruto

15 l RenatoOba

16 l Silvia Lopes de Sena Taglialenha

17 l Tanta Sauter Possamai

18 Valéria Bennack

19 l Vitória da Silva Rosa

20 Wagner Maurício Pachekoski

2il Andrei de Souza Bonelli

22 l Amarilis Laurenti
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CONVOCAÇAOCCTJ07/2018
Joinç'ille, 25 de setembro de 201 8

Senhoras e Seidlores Conselheiros

De ordem de sua Presidente, professora Dr'. Cátia Resina Silvo de
Carvalho Pinto, convocamos V.S's para a sessãtl c-rdinária do Conselho do Centro
Tecnológico de Joinville a realizar-se no próximo dia 27 de setembro, quinta-feira, às
15:30h, na Sala de Conselho (245) do bloco U, com a seguinte Ordetn do Dia:

l Aprovaçãc, da Ata da reunião anterior

2. Assunto: Formato das citas do conselho clo CTJ e demais ritos correlatos
(gravações, vistas, aprovações da ata).
Requerente: presidêrlcia do Conselho

3. Processo 23080.048558/20 1 8-66
Assunto: Progressão Docente - Rafael Machado Casali
Relator: Alexaridro Gamo E3rito
Requerente: Rafael Machado Casalí

4. Processo 23080.04601 7/2018-0 1
Assullto: Progressão Docente Claudimir Antonio Carnlinatti
Relator: Luciana Reginato Dias
Requerente: Claudinlir Antonio Carminatli

5. Processo 23080.06471 6/20 1 8-25
Assunto: alteração natureza Laboratório de Mecânica dos Solos
Relator: Lulas Weihmann
Requerente: Marmelo Heidenlann

fi. IProccsso 23080.0 1 4093/20 í 7-69
Assunto: Relatório de estágio de pós doutoramento
Relator: Tanta Possalnai
Requerente: Departamento de Engenharias da Mobilidade

7. {ilformes

Atenciosainente.
Secretaria do Conselho d:i Unida.de
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LISTA DE PRESENÇA

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO TECNOLÓGICO DE JOINVILLE

DIA 27/09/2018

FUNÇÃO NOCONSELHO
(T= titular/S=suplente

Diretor Geral - Presidente do Conselho

Vice-Diretor

Diretor Administrativo, em exercício

Chefe do Departamento

Sub Chefe do Departamento
Mobilidade -- S

Coordenadordo Curso Bacharelado
nterdísciplinar - T

Sub Coordenador do Curso Bacharelado
Interdisciplinar--S

Coordenador do Curso de Engenharia
Fe rf-oviáría -- T

Sub Coordenodordo Curso de
Engenharia Ferroviária--S

NOME ASSINATURA

Cana Resina Sirva de
Carvalho Pinto

Lucas Weihnlann

Luana l:rectas

Mobilidade - T
de Enges da l André Luís Condeno

Fujarra

de EngPs da th/ago ,4nton/o F/orent/n ]
Andréa Holz
Pfutzenreuter

DiegoAlexclndre Duarte

Yesid Ernesto Asaff
Mendoza

07 ll:=edenador do Curso de Engenharia de Valéria Bennack

.. \ Sub Coordenadordo Curso de
Engenharia delnfrüestrutura--$

08 Coordenador do Curso de Engenharia" l Naval--T

Morcela Heidemann

Luas Feínando Peres Calii

.* i=;==:T=,T««.~'
09 l Coordenador do Curso de Engenharia
'' l Autolnotiva -T

Vivíane Lilian Süethe

Modesto Hurtado F.errer

09 Sub Coordenadordo Curso de
'' l Engerlhar/a 4utomot/va --S

10 Coordenador do Curso de Engenharia
'' l Mecatrõnica -T

SérgioJunichildehara

Diego Santos Greff

10

11

Sub Coordenadordo Curso de
Engenharia Mecatrónica -- S

Milton Evangelista de
C)llveíra Filho

./

Coordenador do Curso de Engenharia de
Transporte e Logística -T

Elisete Santos da Silvo

Zagheni



sub Coordenadordo Curso de
11 \ Engenharia de Transporte e Logística -S

. . Coordenador do Curso de Engenharia
'' i Aeroespacial -T

Sub Coorderladordo Curso de
]2 fngerlhar/a Áeroespac/a/ --S

. . l Coordenador de Pós-Graduação em
13 Engenharia e Ciências Mecânicas- T

qBOP »n nnnPn nVnn0 =n nnnn n 0 W

Sub Coordenador de Pós-Graduação em
]3 l Engenharia e Cíênc/as /mecânicas --5

Coordenador de Pós-Graduação em Engg
14 de Sistemas Eletrânicos -T

Sub Coordenador de Pós-Graduação em
Engg de Sistemas Eletrânicos - S

Representante do Centro na Câmara de
Pesquisa da UFSC -T

Representante do Centro na Câmara de
Pesquisa da UFSC-- S

Representante do Centro na Câmara de
Exterlsão da UFSC - T

. , l Representante do Centro na Câmara de
]6 Extensão da UFSC -S

].7 Representante do Centro no CUn -T

:Z 7 Representante do Cerltro no CUn -S

18 Representante dos STAEs -T

.18 Representante dos STHEs -S

].9 Representante dos STAEs -T

:Z9 l Representarlte dos STHEs -s

20 l Representante do Corpo Discente -T

20 l Representante do Carro Discente -s

21 Representante do Corpo Discente -T

21 Representante do Corpo Discente -S

22 l Representante do Corpo Discente -T

22 Representante do Corpo Discente -S

Cassiano Augusto lsier

Tanta Sauter Possamai

Marcos Alves Rabelo

ILé&i's \Coado Sc.q ttCê

Jorge Luiz Goes Oliveira

Aiexandro Garfo Brita

Gian Ricardo Berkenbrock

Wagner Maurício
Pachekoski

KieberVieira de Raiva

Remato Oba

Antãnio Otaviano
Dourado

Silvia Lopes de Sena
Taglialenha

Rafael Gallina Delatorre

Mariane Duarte

Luciana Reginato Dias

Maycon Pscheidt

Rogélio Paulino Luetke

Vitória da Salva Rosa

FabianoLuz Fossati
Ventura

Beatriz Paula Fieldkircher

Matheus rosé Alcanti

Andreí de Souza Bonelli

Eduardo Micael Bastezihi
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25/09/2018 Re: [Conselho.cem] CONVOCAÇÃO REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELi]o DA UNIDADE

Âs%unia Re: [Conse[ho.cem] CONVOCAÇÃO REUNIÃO
ORDINÁRIA DO CQN$ELHO DA UNIDADE

#

:!@'':q

D€:

Daí.a

Andréa H. Pfützenreuter <andrea.hp(g)ufsc.br>
<secretariaexecutiva .jve@contato.u fsc. br>

Diego Alexandre Duarte <diego.duarte(ê)ufsc.br>
2018-09-25 1€3;12

US--Hçn' CA.-rl u & DG

Boa noite,

Justifico a minha ausência na reunião do Conselho nesta quinta feira por estar em banca de qualificação de
mestrado de minha orientando em Florianópalis. A data desta banca foi alterada em demanda de professores que
comporão a banca

Meu suplente, professor.piçao Duarte. também não poderá participar da reunião em decorrência de reunião de
NDE do curso e discussão urgente à PROGRAD.

Atenciosamente.

Andréa H. Pfützg!!Egyjer

Em 25.09.2018 15 :49, secretarlaexecutiva .jve@contato.ufsc.br escreveu

Segue Convocação anexa

At

Secretaria Executiva

2192

Conselho.cem mailing list
Conselho.cem©mailman.ufsc.br
http s ;//mailtman . ufsc . bt/nlailman/li.stinfo/conselho . cem

htíps://webmaii.ufsç.brr? task=mail&.safe=0& uld=44897& mbox=INBOX& actioil=prlnt& extwin=l 1/1
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UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

CENTRO TECNOLOGICO DEJOINVILLE
PROGRAMA DE PÕS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA DE SISTEMAS ELETRÕNICOS

Perini Business Park - UFSC/Campus Joinville Bloco U - Sala U150
Rua Dona Francisca, 8300, Pirabeíraba Joinville/SC CEP: 89.219-600

TELEFONE (048) 3721-4884 / 7342 ou (047) 3204-7422
Website : flttD;//www: DDqese. ufsc.br E-mail : ppgese@)contato.ufsc.br

PPGESE

Joinvílle, 25 de setembro de 201 8

PARECER 05/2018/CPPGESE

Assunto: Promoção Funcional para a classe Associado Nível l

Requerente: Prof. Dr. Rafael Machado Casali aos 24/07/201 8

Parecerísta do Relatório de Qualificação da CPPD: Prof. ManDeI Teixeira dos Santos

(Vice-Presidente da CPPD) aos 30/08/20 1 8

Pontuação apurada e parecer: 43 pontos, indicação de aprovação da promoção funcional do

requerente para a classe Associado Nível l a partir de 1 6 de agosto de 20 18

Comissão de Homologação do Relatório de Qualificação: Proas. Álvaro Lezana, André Ogliari e

Fernando Forcellini aos 03/06/20 1 8

Parecer da Comissão de Homologação: favorável à promoção funcional do docente, pois atingiu

a pontuação mínima prevista na Resolução Normativa 1 1/20 1 7/CUn

Prezada Prosa. Dra. Cátia Regina Salva de Carvalho Pinto,

(

Em virtude dos pareceres acima, e em tendo o processo tramitado conforme a Resolução

Normativa, acata integralmente a recomendação de concessão de Promoção Funcional ao docente

requerente.

E como voto. Nestes termos, emito este parec

Coordenador do Programa de Pós-Graduação
em Engenharia de Sistemas Elletrânicos
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UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
CENTROTECNOLÕGICODEJOINVILLE

Rua Dona Fiailcisca, 8300 -- Bloco U, sala 161 Zona Industrial Norte CEP 89219-600
Telefone (47) 3204-7400 %'cbsite http:/'/joinville.ufÉc.br

JoiítvíÍle SC

Relato

Join'ç'ille, 1 8 de setembro de 2018

Assunto: Protnoção funcional, da classe de Adjunto para a classe de Associado, do Professor
Claudimir Antonio Carminatti .

Relator: Luciana Reginato Dias Sachetti

Processo: 23080.04601 7/201 8-01

1 - Do processo

O Professor Claudil-nir Antonio Carnünatti, Adjunto Nível IV. lotado no Departamento de

Engenharias da Mobilidade no Centro Tecnológico de Joinville solicita a Promoção Funcional

na Carreira de Magistério Superior da Classe C (Adjunto) Nível 4 para a Classe D

(Associado) Nível l.

2 - Da análise

Verificou-se que no processo 23080.04601 7/201 8-01 constam:

e Memorial de Avaliação de Desempenho (MAD), devidamente documentado, contendo

as atividades rea]izadas no período de 20] 6/2 c 201 8 (fs 3 94);

e Relatório de qualificação (f95 e 97);

e Relatório de Afastamento (f 98);

e Tabelas de pontuação, totalizando 63 pontos (tÉ 99 a 101 );

. Parecer favorável da Comissão Permanente de Pessoal Dclcente (CPPD) da UFSC (f

102);

Certidão de Parecer, cetliüicando que a CPPD aprovou por ullanimidade os termos do

parecer do le]ator em sua reunião, rea]izada enl 30/08/20 ] 8 (f 1 03);

e Portaria designando a Comissão para }'lotnologação do Resultado da Avaliação dos

Processos de Progressão e Promoção da Classe D clo Magistério Superior (Associado)

e



do Campus de Joinville, de 11/05/2018 com validade de l ano, composta por três
docentes da Classe E (f. s. n.);

e Parecer Favorável da Comissão para Homologação à Progressão Vertical por atingir e

exceder a pontuação mínima (40 pontos) exigida pela Resolução Normativa

1 14/2017/CUn.

3 -- Do parecer

Diante do exposto, considerando que os documentos juncados ao supracitado processo

atendem à determinação da Resolução Normativa 1 14/CUn/2017, esta relatora é de parecer

f'avorável à promoção funcional Professor Claudimir Antonio Carminatti.

)

Luciana ]i.eginato Dias Sachetti
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RELATO

Joinville, 25 de setembro de 201 8

Assunto: Solicitação de alteração da natureza do Laboratório de Mecânica dos Solos

Relator: Lulas Weihmanu

Solícitante: Marmelo Heidernanll

Processo: 23080.064716/201 8-25

1 -- Da Solicitação

O professor Marmelo Heideinann solicita a modificação da natureza do Laboratório de
Mecânica dos Solos, de Laboratório de Ensino para Laboratório Integrado de Pesquisa, Ensino e
Extensão (LIPEE).

11 -- Da Análise

A criação do laboratório de ensino denominado Laboratório de NTecânica dos Solos foi
aprovada na Reunião Ordinária do Conselho da Unidade do dia 08.07.201 5 e formalizada através
da Portaria 51/2015,'DG/CJ, tendo sido designado como supervisor o professor Marmelo
Heidemaím pot um mandato de 4 anos.

A solicitação para alteração da natureza do Laboratório de Mecânica dos Solos foi
analisada à luz da RESOLUÇÃO NORhlATIVA N' 01/201 6/CJ, que caracteriza e regulamenta
as condições gerais de criação dos Laboratórios de Ensino, Pesquisa e Extensão do Centro de
Tecnológico de Joinville. Esta Resolução estabelece claramente que os Laboratórios de Ensino
são excepcionalidades e devem ser criados para atender exclusivamente atividades de ensino.
Laboratórios que, além do ensino, são utilizados em atividades de Pesquisa ou Extensão, devem
ser considerados como LIPEE.

Na data da criação do Laboratório de Mecânica dos Solas, estava vigente no Campus de
Joinvi[[e a RESOLUÇÃO NORA,{A]']VA 01/2015/CJ a qual previa que nos ]aboratórios de
ensino tanlbéin poderiam ser desenvolvidas atividades de pesquisa e extensão. Portanto, é natural
que, dada a sua natureza, alguns laboratórios criados como laboratórios de ensinei à luz da
resolução antiga sejam transformados em LIPEEs em consonância com a resolução vigente.

No processo acoinparüaa a ata da reunião do Colegiado do Curso de Engenharia de
Infraestrutura realizada ein 23 de agosto de 2018 que aprovou por unanimidade a alteração
solicitada.



lil -- l)o Voto

O mérito do projeto de criação do Laboratório de Mecânica dos Solos já foi analisado e
aprovado pelo Conselho da Unidade ei-n 201 5, não havendo necessidade de nova discussão sobre
o assunto.'0 que está sendo avaliado é a alteração da natureza do referido laboratório.

De forma geral, a alteração da naüireza do laboratório não impacta no íüncionamento do
Centro, ]-nas pode afetar diretamente os cursos de graduação por ele atendidos. Portanto, cabe aos
colegiados do curso fazer a análise da solicitação, veriülcando se não irá causar nenhum prejuízo
ao funcionamento do curso, garantindo que a qualidade das atividades de ensino seja mantida.

Neste caso específico, apenas o curso de Engenharia de Inüaestrutura é afetado e seu
colegiado aprovou de forma unânime a alteração solicitada.

Diante do exposto e considerando que a solicitação atende ao que está disposto na
Resolução N' 01/201 6/CJ, sou favorável à alteração da natureza do Laboratório de Mecânica dos
Solos do CTJ de Laboratório de Ensino para Laboratório Integrado de Pesquisa, Ensino e
Extensão (LIPEE).

L

Consell ,uca$ Weihmann
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24/10/2018 Participação: CONVOCAÇÃO REUNIÃO DE TRABALi-qO

Â$%unto

De
Participação: CONVOCAÇÃO REUNIÃO DE TRABALHO
Andréa H. Pfützenreuter <andrea.hp@ufsc.br>
<secreta ríaexecutiva .jve@ conta to . u fsc . br>

Diego Alexandre Duarte <diego.duarte(giufsc.br> , Romulo
Alberto Castillo Cardenas <rolnulo.castillo@ufsc.br>
2018-10-23 18:57

::i'©ÜiM

il#:',:,:l##''':il#

CÓ)la

Boa tarde

Infelizmente não estarei presente pois estou em afastamento até 29.10 para participação em Congresso.
Entretanto, encaminho esta resposta em cópia aos professores Diego Duarte (subcoordenador do curso) e Romulo
Castillo(Coordenador de Cursa a partir de 20.11.2018)

Atenciosamente.

Andréa H. Pf(]tzenreuter

Em 23.10.2018 18:30, secretaríaexecutiva.jve@contato.ufsc.br escreveu

Prezados Senhores,

De ordem da Diretora do Centro Tecnológico de Joinville, convocamos y.Sa para uma reunião a ser realizada
nesta próxima 5a feira, dia 25, às 16h, na sala de reuniões da Direção, com a seguinte pauta:

Avaliação dos Cursos

Coordenação de Projetos Institucionais

Encaminhamentos administrativos

Informes

At

Secretaria Executiva

https://webmail.ufsc.br/?.task=maii& safe=0&.uid=45666& mbox=iNBOX& aclioíl=print&.extwin=l 1/1





24/10/2018 Re: CONVOCAÇÃO REUNIÃO DE TRABALtlO

Â$%unto

De
Re: CONVOCAÇÃO REUNIÃO DE TRABALHO
Prof. Marcelo Heídemann <marcelo.heidemann@ufsc.br>
< sec reta riaexecutiva .jve@contato . u fsc. br>
2018-10-23 22:41

Olá

Estarei em Florianópolis ministrando um curso para o Ministério das Cidades. Assim justifico minha aupÂn
sendo representado pela atual coordenadora do curso. '' '- ' ''----- ---'----u u"Dç--ç-a,

Atenciosamente

Marcelo Heidemann

Em 23.10.2018 18:30, secretariaexecutiva.jve@contato.ufsc.br escreveu

Prezados Senhores,

De ordem da Diretora do Centro Tecnológico de Joinville, convocamos y.Sa par'a uma reunião a ser realizada
nesta próxima 5a feira. dia 25, às 16h, na sala de reuniões da Direção, com a seguinte pauta: '' '
- Avaliação dos Cursos

Coordenação de Projetos Institucionais

Encamínhamentos administrativos

Informes

At

Secretaria Executiva

Prof. MarceLo Hetdemann, D. Sc
Engenheiro Civil/Geotécnico
Subcoor'denador do Curso de Eng. de Infr"aestrutur.a
Universidade Federal de Santa Catari.na
Centro Tecno].ógíco de ]oinvi.lle
marcelo . heidemann@ufsc . br
+55 47 99199-61e7 +55 48 372].-7327

https://webmail.ufsc.br/?.task=mail& safe=0&.uid=45668&.mbox=INBOX&.action=print&.extwin=l 1/1




